

Photo Arnaud LAFFOND

Expérience VR + Isolement+ Post trauma+ Neuroscience créativité + introspection

GROTTE

Grotte est une exploration intérieure. Un parcours introspectif dans une grotte créée par l'artiste lors de ce premier confinement dont il a eu mal à sortir. Il a constitué un méandre labyrinthique de ses pensées et de ses recherches. Comme un bernard-l'ermite, il est resté dans sa coquille d'isolement mental. Le projet *Grotte* a pour démarche de mettre en lumière les symptômes post traumatiques de personnes qui ont vécu une isolation forcée, de montrer de façon ludique comment fonctionne notre cerveau, quel est le chemin emprunté pour aller dans nos souvenirs.

Artiste: Arnaud Laffond—Chercheurs: Dimitri Van De Ville et Patrick Vuilleumier Campus Biotech, Genève

Arnaud LAFFOND Après un parcours dans la communication visuelle, l'artiste a développé une recherche plastique en vidéo, appelée sculpteur du numérique, son développement artistique est d'expérimenter et créer de nouvelles matières, formes, couleurs grâce aux outils contemporains comme la 3D. Elle permet une création presque sans limite avec un champ esthétique très fourni grâce aux évolutions numériques. Arnaud a aussi un rapport assez particulier avec la musique, ancien pianiste, le rythme dans ses vidéos est toujours une partie importante, que ce soit dans des rythmes soutenues comme des longues nappes qui peuvent vous mettre dans des états profonds.